



5 Pièces

Réf. 2408

1 195 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située entre Mougins et Valbonne dans un des plus beaux secteurs à l'entrée de Castellaras, villa récente, construite en 2018, bénéficiant d'un cadre verdoyant avec piscine, elle est composée d'une entrée, un salon / salle à manger lumineux et une cuisine spacieuse avec cellier. A l'étage, 3/4 chambres dont une chambre en suite avec salle de douche et dressing, 2 chambres avec salle de bains et une chambre d'amis ou bureau. Etat impeccable, restaurants et golfs à proximité.

Located between Mougins and Valbonne in one of the most beautiful areas at the entrance to Castellaras, recent villa, built in 2018, benefiting from a green setting with swimming pool, it is composed of an entrance, a bright living / dining room and a spacious kitchen with pantry. Upstairs, 3/4 bedrooms including an en-suite bedroom with shower room and dressing room, 2 bedrooms with bathroom and a guest bedroom or office. Impeccable condition, restaurants and golf courses nearby.

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

